

Ussel → Ville et Plateau de Millevaches

SYLVICULTURE ■ Une nouvelle vente groupée de bois a eu lieu, ce jeudi, au marché au cadran d'Ussel

Tous les lots de bois ont été vendus

Jeudi, 41 lots de bois en provenance de la Corrèze, la Creuse, la Haute-Vienne, la Charente et l'Allier ont tous trouvé preneurs lors de la vente organisée au marché au cadran d'Ussel. C'est la première fois que tous les lots sont vendus.

Une nouvelle vente groupée de lots de bois s'est déroulée jeudi au marché au cadran d'Ussel.

Dans cette vente informatisée, 41 lots de bois répartis sur les départements de la Corrèze, la Creuse, la Haute-Vienne, la Charente et l'Allier. Parmi ces lots, 37 étaient présentés sous l'égide des Experts forestiers de France (EFF) par les cabinets Coudert et Riboulet et quatre sous l'égide de Fransylva.

La filière mobilisée

Le résultat de cette vente EFF est historique. Pour la première fois, 100 % des lots présentés ont trouvé preneurs en fin de vente,



MARCHÉ AU CADRAN. La vente groupée de lots de bois a remporté un franc succès.

ce qui révèle une demande bien présente de la filière et sa mobilisation malgré la crise sanitaire actuelle.

Au total, 40.293 m³ étaient proposés à cette vente, provenant pour

plus de 60 % de coupes d'amélioration (des éclaircies). Les trois-quarts des surfaces parcourues en coupe étaient écocertifiées PEFC.

Les principales essences représentées étaient le

douglas (36 % du volume), l'épicéa commun (30 %) et le grandis (11 %). Dans une moindre proportion, se trouvaient également des épicéas de sitka, sapins pectinés, pins et mélèzes.

Cette vente était aussi une première : les acheteurs pouvaient soumissionner soit en salle de vente du cadran via des tablettes numériques, soit participer à la vente à distance en faisant des soumissions en live.

Cette option a permis à six acheteurs distants de participer activement à la vente.

Les lots ont été achetés par 17 acheteurs

Au total, ce sont près de 25 acheteurs qui ont effectué des propositions. La majorité d'entre eux sont issus du tissu de l'industrie locale de Nouvelle-Aquitaine et d'Auvergne, ce qui va permettre de valoriser localement ces bois.

Parmi ces acheteurs, certains venaient de la région

Centre et de Bourgogne.

Les lots ont obtenu en moyenne 4,5 offres, avec jusqu'à neuf offres pour un lot de douglas de belle qualité.

Le cours du douglas en hausse

Quant aux prix de vente, la tendance est très satisfaisante, avec une hausse importante du cours du douglas ces derniers mois, qu'il s'agisse de bois d'éclaircie ou de gros bois.

Les cours de l'épicéa et du grandis se maintiennent malgré les dépérissements que connaissent certains peuplements suite aux sécheresses successives. C'est un bon signe pour les forestiers privés impactés par ces dépérissements.

Au total, 17 acheteurs ont pu acquérir des lots de bois. Cette tendance est de bon augure pour la prochaine vente groupée de lots de bois, qui aura lieu le 3 décembre au marché au cadran. ■